

PÁDEL

El Grupo acoge el I Torneo Pádel Lago, con 120 jugadores

Las pistas del Grupo Covadonga acogerán desde mañana, jueves, y hasta el domingo la primera edición del torneo Pádel Lago, en el que se espera la participación de alrededor de 120 jugadores y la disputa de 70 partidos. El presidente del Grupo, Antonio Corripio, destacó que "el torneo es sólo para socios del Grupo, ante la demanda de los propios jugadores grupistas, pero tanto el responsable de la sección, como a Deportes Lago y a nosotros, los socios nos han demandado abrir el torneo a no socios para hacerlo más atractivo y que tenga más aliciente. Es un torneo que nace con vistas a crecer y a abrirse ante las buenas expectativas generadas". J. J.



Alejandro Rionda, Diego Lago, Antonio Corripio y Alejandro Silva. | RACC

Baloncesto

El Círculo cree en Plata

Galán: "No tenemos ninguna duda de que obtendremos una plaza en LEB" ● Teslacard debe 5 meses y medio de los 8 firmados con el club

Gijón, Dani BLANCO

El pasado sábado, el Círculo Gijón confirmaba su descenso a la Liga EBA, pero en el club gijonés confían en que la próxima temporada volverán a competir en la LEB Plata. "No tenemos ninguna duda de que obtendremos una plaza, sería el primer año que no habría una vacante y nos corresponde por méritos deportivos", relató ayer en rueda de prensa el técnico Nacho Galán. Una duda que se resolverá oficiosamente en el mes de junio, cuando se comenzará a conocer los planes del resto de clubes que tienen prioridad para competir en la tercera categoría del baloncesto nacional. Pero todo hace indicar que algún club no podrá hacer frente a los aspectos económicos que requiere esta categoría, con presupuestos que rondan, al menos, los 200.000 euros.

Para que el club gijonés dé el paso al frente y vuelva a salir en la LEB Plata, Nacho Galán tiene claro que se deben de cumplir varios factores. Uno de ellos será el del patrocinador principal. Esta temporada, los gijoneses se vieron perjudicados por el compromiso firmado con Teslacard, que ha incumplido los pagos, tal y como desveló LA



Los jugadores del Círculo y el técnico Nacho Galán. | c. e.

NUEVA ESPAÑA. "Teslacard no ha cumplido sus compromisos y a día de hoy solo nos ha abonado dos mensualidades y media de las ocho que estaban comprometidas. Rubén Pérez, su gerente, nos ha ido dado largas desde octubre cuando comenzó a incumplir. Esperemos que cumpla y no tengamos que ir más allá para recuperar el dinero que tenemos firmado", aseguró Nacho Galán. A pesar de ello, "el club está saneado y sin deudas" y afirma que de cara a la próxima campaña "necesitamos el compro-

miso de un patrocinador solvente y creemos que en Asturias los hay para capitanear este proyecto".

El técnico ha tomado nota de los errores cometidos durante el año en los que ha asumido que "pagamos la novatada, se nos escaparon muchos partidos al final, fruto de la inexperiencia mía propia y de la mayoría de los jugadores", mientras que lamentó "una plaga de lesiones que no recuerdo y un poco de mala suerte".

De cara al futuro, la línea a seguir por Galán será la de tratar de

mantener "el 50% del bloque de esta temporada" y, a partir de ahí, incorporar a nuevos jugadores dándole nuevamente prioridad al producto asturiano. Entre ellos se encuentra el futuro de Saúl Blanco, que queda en el aire. En ese aspecto, el técnico cree que "si continúa jugando, seguro que lo va a hacer en el Círculo". El club gijonés ha congregado en el Palacio a "22.000 espectadores durante la temporada" en uno de los puntos más destacados de una temporada de aprendizaje.

Balónmano

El Liberbank Gijón, con muchas bajas, visita al Rocasa

Lafuente no podrá contar con Soraia, Miki, Taty ni Débora ante el campeón de la Challenge Cup

Gijón, J. J.

El Liberbank Gijón de la División de Honor Femenina de balonmano afronta hoy (20.30 horas) el primero de los dos partidos que jugará esta semana y en los que tendrá como rivales a Rocasa y Bera Bera, los dos primeros clasificados y que además se están jugando la Liga. El partido pertenece a la pasada jornada, pero fue aplazado a hoy debido a que el conjunto canario jugó el sábado el partido de vuelta de la final de la Copa Challenge que acabó ganando, lo que da muestra del potencial del conjunto insular. En sus filas destacan jugadoras como la veterana portera Sílvia Navarro, Haridan Rodríguez -su máxima goleadora-, Seynabou Nbenigue o Lissandra Lussou.

El equipo gijonés ocupa en estos momentos la cuarta posición de la clasificación y se presenta en este tramo final de la Liga -quedan tres jornadas- con la plantilla muy disminuida de efectivos debido a las lesiones de Soraia López, Miki Nedelcu, Débora Toreira y Taty Lozano, lo que deja al entrenador Diego Lafuente sin apenas opciones de cambios en los partidos y con muchos problemas para realizar entrenamientos.

Mantener esa cuarta plaza parece muy complicado toda vez que difícilmente Rocasa y Bera Bera dejarán escapar puntos en sus propias canchas y la clasificación está muy apretada. Granollers y Elche tienen tan solo un punto menos que las gijonesas. Estos dos equipos se medirán al Atlético Guardés, el club que arrebató la tercera plaza al Liberbank Gijón, por lo que las gijonesas estarán muy atentas a lo que pase en estos enfrentamientos.

Tras el partido en la cancha del Rocasa, el Liberbank Gijón tendrá que volver a Gijón y sin apenas tiempo preparar el partido en San Sebastián ante el Bera Bera señalado para las cuatro de la tarde del sábado en horario unificado. Dos encuentros que probablemente aclararán la posición final del conjunto gijonés.

BALONCESTO

Partido de integración en el Palacio de los Deportes

La pista central del Palacio de los Deportes fue el escenario elegido para disputar un partido amistoso entre el equipo de baloncesto del Centro de Educación Especial de Castiello y el del colegio de Educación Especial de Oviedo. El primero está bajo la tutela del club Fodeba, que fue el encargado de la organización de este partido que sirvió para poner fin a un año de entrenamientos y disfrute con el deporte del baloncesto. Un encuentro en el que todos los participantes se esforzaron y disfrutaron no solo del partido sino del espectacular recinto deportivo. En las gradas familiares y amigos aplaudiendo y animando todas las acciones en una jornada que a buen seguro todos los participantes tardarán en olvidar. J. J.



Los jugadores de Castiello hacen pfiña. | MARCOS LEÓN